                М О Р Ф Е М Ы (части слова)

- приставка

- корень

- суффикс

- окончание

Окончание – это изменяемая часть слова. Значит, чтобы найти окончание, нужно слово изменить. Существительное, например, можно изменить по падежам и числам (земля, земли, земле, землю, землей, о земле).
Бывает нулевое окончание(стол, речь ).
Основа слова – это часть слова без окончания  (клубника).
Корень слова – это общая часть родственных (однокоренных) слов. 

Приставка – значимая часть слова, которая стоит перед корнем. С помощью приставок образуются новые слова  (делать → наделать, недоделать, переделать и т.д.)
Суффикс – это значимая часть слова, которая стоит после корня. С помощью суффиксов образуются новые слова  (бант – бантик, береза – березонька)
	Словоизменение  - это образование форм одного и того же слова.
	Словообразование – это образование новых слов.

	И.   гора

Р.    горы

Д.   горе               формы слова
В.   гору

Т.   горой

П.   о горе
	             горка
             горец

гора     горянка         родствен.слова
             горный       
             горняк

             взгорье




